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DANS CE JOURNAL : 

LA PISCINE D’ARGELES (page 2) 

MAIS AUSSI :  
LA MEDIATHEQUE D’ARGELES 

(page 6) 
 

ET ENCORE :  
ENTRETIEN AVEC LA CPE DU 

COLLEGE D’ARGELES (page 7) 

 

 

ET TANT D’AUTRES…  
 
ENTRETIEN AVEC LE SECOURS 

POPULAIRE 
En cette période d’entraide et de fête, deux 
enfants ont pu interroger Hélène sur le 

fonctionnement du secours populaire (page 3) 

SUPER SPECTACLE POUR LES CE2 
 La classe de Madame Allegre et Monsieur 
Mendoza a présenté le spectacle « Un soldat 

rose » en cette fin d’année (page 5) 
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VIE SCOLAIRE 

LA PISCINE D’ARGELES-SUR-MER 

 

 AVA, LISE ET EMMY CE1                                                       01/12/22 

A partir du mois de novembre, on est allé à la piscine avec la classe de madame Mullet et de madame Casteil pour 
apprendre à nager. Nous avons donc posé des questions par rapport à cette sortie 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 

Nous avons été reçu par Lionel qui a eu la gentillesse de répondre à nos questions.  
Maintenant nous savons que le grand bassin est chauffé à 28 et le petit bassin est chauffé à 30 comme la pataugeoire. 
Thierry est venu nous parler de son métier de maître-nageur. Il a appris à nager et il a adoré. Il a été professionnel de 
water-polo. Il aime apprendre donc maintenant il donne des cours. Il nous a confié que la température idéale de l’eau est 
27 ou 28 degrés pour la natation.   
Le bonnet est obligatoire pour que l’eau soit plus propre et qu’il n’y ait pas de cheveux de l’eau pour nettoyer la piscine. 
Pas que des maitres-nageurs. Il y a un chef de bassin 3 personnes au secrétariats, une personne à l'entretien et 2 
électro mécaniciens.  

Le matériel de la piscine : Planche toboggan, échelle perche step vélo palme frite ceinture anneau tout ce qu'il faut pour 
apprendre à la piscine 
Les horaires de la piscine sont 6h 30 à 8h 30 pour les entraînements 9h à 12 h et 14h à 17h pour les écoles. 
12h jusqu’à 14h et 17h à 22h au publique 
Ils donnent des cours de natation avec l’association CAAA ou des cours particuliers 
On peut même faire des cours aquagym et aqua bike 
 

 

Romane (CM2) aime la piscine, elle ne prend pas de 
cours, elle a un diplôme.   
Naomie (CP) aime la piscine elle ne prend pas de cours de 
piscine et elle a pas de diplôme 
Capucine aime la piscine elle a pas de diplôme 
Emma (CM2) elle aime bien la piscine, elle ne prend pas 
de cours de piscine et elle a fait des progrès elle a pas de 
diplôme 
Manele (CE1) elle aime la piscine elle prend des cours de 
piscine elle a fait des progrès et elle a un diplôme  
Noham (CM2) il aime la piscine il ne prend pas de cours de 
piscine il a fait des progrès et il n’a pas de diplôme de 

piscine. 

Les parents accompagnent pour nous aider à suivre sur 
le trajet. 
Aller à la piscine ça plait à la maitresse mais pas dès les 
le matin.  
 



16/12/22  / /  PÉRIODE DU 07 NOVEMBRE AU 16 DECEMBRE  / /  NUMERO 11       

 

 PAGE 3 

 
ASSOCIATION 

LE SECOURS POPULAIRE 

ROMEO ET DYLAN  CM2                                                       29/11/22   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le secours populaire c'est une association qui vient en aide à des personnes qui sont dans la pauvreté qui n'ont 
pas beaucoup d'argent qui n'ont pas beaucoup de moyens pour vivre qui n’ont pas beaucoup de moyens pour 
manger pour s'habiller et c'est une association qui va les aider en leur apportant ce qui leur manque.  
 

 

On peut retrouver le secours populaire dans la cour des 
pompier d’Argeles

 

QUI EST AU SECOURS POPULAIRE ? 
 
C'est géré par des personnes qui ne font pas ça 
pour de l'argent c'est entièrement bénévole ça 
veut dire que moi j'ai du temps de libre et par 
rapport à ce temps de libre que j'ai, j’ai envie de 
m'occuper de ça j'ai envie de venir en aide à des 
personnes qui manquent de beaucoup de choses  
On n'est pas tous égaux dans ce domaine-là et 
ceux qui n'ont pas beaucoup de moyens il faut les 
aider. 
Je suis pas payé pour ça et j'ai envie de d'aider 
des personnes qui qui ont besoin d'être un petit 
peu encouragé qui manque qui manque de 
moyens donc c'est difficile pour eux d'être dans 
cette situation là et il faut qu'il puisse venir nous 
voir comme ça sans qu'il y ait de jugement de 
notre part, souvent c'est des vêtements mais c'est 
un peu de tout parfois simplement un peu de 
réconfort. 

UNE JOURNEE AU SECOURS POPULAIRE ?  
 
Ça commence par accueillir des personnes, et voir avec 
elles ce qu'on peut leur apporter comme aide, les 
écouter, faire en sorte de pouvoir les aider 
régulièrement, c'est aussi aller chercher la nourriture, se 
faire livrer pour la distribuer. 
Ils reçoivent des vêtements de ceux qui en ont en 
beaucoup pour redistribuer.  
C'est du temps, qui est consacrer à pouvoir apporter un 
peu d'aide.  
En été, c'est une période particulière. Beaucoup 
d'enfants ne peuvent pas partir en vacances, ils 
proposent à ses familles de partir une semaine dans un 
camping, ou que les enfants partent en colonie pour que 
les enfants puissent avoir des vacances en été.  
Le secours populaire a aussi vocation à aider les enfants à 
faire leur devoir. A Argeles il n'y pas les structures mais ça 
existe. 
Le secours pop s'occupe d'étranger qui arrivent en France et 
ne savent pas le parler.  
Les ukrainiens par exemple, car ils ont dû partir de leur pays 
avec leurs enfants avec rien. L'Etat leur fourni un logement 
pour le reste on les aide. Surtout avec le français. Ils ont 
besoin d'apprendre notre langue pour communiquer. 
Et quand ils repartiront ils seront contents d'avoir connu la 
France, car on les aura accueillis gentiment, avec solidarité.  

 

                  

CEST POUR QUI ? ET COMMENT ON 
PARTICIPE ??  

Tout le monde peut y aller. 
C'est ouvert le jeudi après-midi pour l'aide 
alimentaire. 
Sinon lundi après-midi, jeudi après-midi, samedi 
matin pour des personnes qui veulent apporter des 
vêtements ou alors des personnes qui viennent 
chercher des vêtements car ils en ont besoin. 
C'est quasiment gratuit. On demande une 
participation symbolique simplement.  
Le secours populaire reçoit des dons grâce aux 
personne qui sont sensibles à ceux qui n'ont rien et 
qui peuvent donner.  
Ils redistribuent. 
A notre niveau, si on a un vêtement qu’on ne met 
plus, on le donne à nos parents en leur demandant 
qu'ils les apportent au secours populaire. 
C'est une façon d'aider le secours pop. 
Mais c'est aussi regarder autour de soi, leur dire 
que ça existe, y'a des associations pour les aider. 
 

Le secours populaire c'est aider, aider et 
s'occuper des autres. Heureusement que ça 
existe. 
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SCOLAIRE 

SOUVENIRS D’ECOLE 

LEILA, ROMY ET SHAELINE  CE2/CM1                                                       18/09/22   

 

           
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

J'ai interrogé Séverine, c'est une dame de la cantine. 
Je lui ai posé des questions sur ses meilleurs souvenirs 
de l'école. 
Et elle m’a répondu que c’était quand elle était allée au 
ski en cm2. 
Ensuite je lui ai posé la question où été votre école. 
Elle m’a répondu mon école été Curie Pasteur. 
Puis je lui ai posé la question quel a été votre professeur 
préféré. 
Et elle m’a répondu mon professeur préféré été Mr 
Hierman professeur de maths. 
Merci à Séverine d’avoir répondu à mes questions. 
 

J’ai demandé à Sylvain ses souvenirs 
d’écoles. 
Il était à Elne à Françoise Dolto.  
Sa classe préféré c’était le CM2 
L’enseignant qui l’a le plus marqué était M 
Puig. 

Madame Casteil, son meilleure 
souvenir d'école : 
Son meilleur souvenir d'école était la 
fin d'école elle adorait tous les ans elle 
adore ça. 
Son école était à Elne, elle s'appelle 
Joseph Néo. Elle était très intelligente. 
Sa meilleure classe était le CM2.  
Sa meilleure maitresse était madame 
Alibert. 
Sa matière préférée été les 
mathématiques. Elle était très gentille. 
 

J'ai    demandé à madame Mullet     où été son lycée. Et elle m’a        répondu qu’elle était 
à Perpignan. Et j’ai aussi demandé si elle      avait fait   un voyage avec sa    classe. 
Elle m’a répondu qu’elle avait fait un   voyage avec   sa   classe    à Paris que c’était bien 
d’être avec ses amis et de visiter des musées. Ses matières préférées sont l’histoire et la 
géographie. 
Après je lui ai demandé si elle avait déjà fait un spectacle   et   elle m’a dit qu’elle avait 
déjà fait un spectacle   en CM2 et   elle m’a dit   qu’elle avait très   peur de monter   sur 
scène. 
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EXTRASCOLAIRE 

LE SPECTACLE DES CE2  

MERIAM ET MAEYLIS  CE1                                                      18/11/22 

Le spectacle s'appelle le soldat rose 
On fait les chansons avec David 
La pièce parle d'un garçon qui s’est perdu dans un magasin. 
Ce spectacle qui se produira le 12 décembre au cinéma d'Argeles 
Toute la classe de CE2 a commencé au mois d'octobre à répéter le spectacle 
C'est un spectacle de Noël 
Notre maitresse joue du piano accompagnée de David qui va faire de la guitare pendant les chorales. 
Ce qu'on aime dans l'histoire de cette pièce c'est quand le soldat rose retrouve son amour, la poupée, à la fin. 
 
 

   
 
 
 
Le plus difficile lors des répétitions, on pense que les positions sont difficiles parce que parfois ceux qui représentent les jouets 
ne doivent pas bouger. 
Ce que j’ai aimé dans la pièce c’est quand je m’énerve dans la pièce de théâtre (Meriam) 
Et moi quand je suis le gardien de nuit dans la pièce de théâtre (Maelie) 
 
Nous avons commencé à poser des questions aux enfants. 
Naelle pense que ce spectacle va être réussi. Elle pense que tous les spectateurs vont appréciés le spectacle. 
Nous avons interrogé Rose, elle pense que c’est bien elle pense aussi que ça va plaire aux spectateurs, qu’ils vont aimer ça 
parce que c’est un peu magique. 
Nous avons aussi interrogé la maitresse.  
Aimez-vous ce spectacle ? 
Elle aime beaucoup et elle aime Noël 
Comment avez-vous eu cette idée ? 
C’est parce qu’elle aime bien Mathieu-Chedid, celui qui a écrit la chanson « Soldat rose » 
Est-ce vous allez le reproduire dans d’autres années ? 
Oui elle va le reproduire ce spectacle dans d’autres années. 
Est-ce que c'est dur pour vous de le préparer ?  
Que c'est beaucoup de temps mais également du plaisir.  
Quelle réussite pour ce spectacle, bravo aux enfants, la maitresse, David et Marie pour ce superbe moment. 
 

  

Photo des répétitions 
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PERISCOLAIRE 

LES CREATIONS DU PERISCOLAIRE 

                                                        14/10 

Pour cette période les enfants ont réalisés deux projets. 
Avec Angèle et Agnès, la création d’une grande maison pour les jouets du périscolaire. Tout a été fabr iqué à la main pour un 
résultat épatant.  
 

     
 
Le deuxième projet est la création d’une boite aux lettres.  
Celle-ci va permettre aux enfants de s’échanger des courriers entre tous les périscolaires des écoles d’Argeles, à savoir celui 
d’Herriot, de Curie Pasteur, de la Granotère et des Tamaris. Chacun a pu créer la sienne.  
Voici celle de Molière : 
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VIE LOCALE 

ENTRETIER AVEC LA CPE DU COLLEGE D’ARGELES 

  THIMOTHE GABIN ET ETHAN CM1                                                       14/10/22 

  

 
 
 
Je ne sais pas, quand un 
enfant arrive il n’est ni de 
Molière, ni de Curie, c’est 
juste un collégien au 
collège d’Argeles. On ne 
fait pas de différence sur 
d’où il vient. 
 

 

 

 
Conseiller principal d’éducation. Le CPE a la responsabilité de la sécurité des 
collégiens et de l’animation du collège. 
Jamais une journée n’est comme une autre 
Je participe au conseil de vie collégienne, qui est un peu comme la réunion 

des délégués à l’école Molière. 

 

 

Madame Roi reçoit des enfants dans le bureau pour 
ceux qui font des bêtises et c’est à elle de remettre 
le cadre. 
Parfois c’est parce qu’ils ont un problème avec un 
autre élève et ils n’arrivent pas à le régler. 
Parfois avec les parents parce que parfois quand on 
est ado on a du mal à communiquer avec ses 
parents donc on voit comment on peut travailler à la 
maison 
Ça peut être aussi pour l’animation quand ils ont des 
idées, ils en discutent et ils y travaillent 
Il y a 640 élèves au collège d’Argeles 
 

 

 

« Je vais casser un mythe moi je ne mets 

jamais une heure de colle. 

Ce n’est jamais moi, ce sont les assistants 

d’éducations. » 

 

 

 

 

Il y a pleins de projets d’animations.  
Il y a toujours un évènement le jeudi 
d’avant les vacances car c’était 
toujours un jour problématique, donc 
le problème a été pris à l’envers, on 
se dit qu’est-ce qu’on peut proposer 
de sympa pour être occupé à jouer 
plutôt que de se taper dessus. 
On fait toujours une journée déguisé 
spécial noël avec un pull rouge de 
noël + un challenge sportif. Pendant 
15 minutes ils vont faire le tour du 
collège, un tour égale un point et la 
classe qui a le plus de point aura 
une récompense. Chacun sera tout 
de même récompensé. Durant ses 
journées, ce sont les enfants qui 
gèrent le projet. 
Tous les jeudis avant les vacances il 
y a une petite boum  
Chaque semaine une sonnerie 
différente au collège, les enfants 
choisissent au conseil de vie 
collégienne. Ca un impact puissant 
sur le climat scolaire, ça casse la 
routine. 
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SCOLAIRE 

LE SPORT AVEC TONY ET LA COUPE DU MONDE 

  KENZO TIMEO MARIE                                                        20/09/22                           EMILIEN                                                              24/11/22 

       

La coupe du monde se déroulera du au 18/12/2022 
En comptant le Qatar il y a trente-deux pays qui participent 
à la coupe du monde 

                              L’équipe de France : 
 

                                               
 
Les gardiens choisis sont Alphonse Areola- Hugo Lloris-
Steve Mandanda 

Pour les défenseurs Axel Disasi-Théo Hernandez-Lucas 
Hernandez (blesser match Australie) -Ibrahima Konaté-
Jules Koundé- Benjamin Pavard- William Saliba- Dayot 
Upamecano- Raphaël Varane 

Pour les milieux Eduardo Camavinga-Youssouf Fofana- 
Matteo Gendouzi- Adrien RabiotAurélien Tchouameni-
Joardan Veretout 

Pour les attaquants Kingsley Coman- Ousmane Dembele- 
Olivier Giroud- Antoine Griezmann- Randal Kolo Muani- 

Kylian Mbappé et Marcus Thuram 

La finale se déroulera le dix-huit décembre 

La France à terminer première de son groupe en gagnant 
contre l'Australie 4-1 et contre le Danemark 2- 1mais une 
défaite contre la tunisie1-0 

En huitièmes de finale3-1 contre la Pologne en quarts de 
finale 2-1 contre l’Angleterre 

Au moment où le journal s’imprime, la France défi le 
Maroc pour une place en final 
 

 Si elle gagne, la France jouera contre l’Argentine 

A l’heure où j’écris Kylian Mbappé est le meilleur buteur 
de la coupe du monde avec 5 buts  
Les meilleurs passeurs sont Bruno Fernandes-Harry Kane 
et Grizou avec 3 passes  
  
 
 
 

 

Nous avons posé des questions à Tony. 
Allez-vous faire des sorties vélo dans l’année ? 
Oui à la fin de l’année. 
Que pense tu de la coupe du monde ? 
Il pense que la France va gagner la 1ère place. 
Est-ce que vous allez rajouter un sport dans 
l’année ? 

Oui, il y en aura beaucoup dans l’année 

J’ai demandé à Tony s’il était déçu que Benzema 
ne joue pas la coupe du monde. 
Il m’a répondu que oui il est un petit peu déçu car 
c’est un joueur important. 
 
 Tony m’a dit qu'il aller rajouter un sport dans 
l'année c'est le tennis et ultimate et aussi jeux 
d 'oppositions. 
 
Tony m’a expliqué qu'il y aurait deux ou trois sorties 
de sports. 
Il y aura une nouvelle sortie basket et athlétisme. 
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EXTRASCOLAIRE 

L’EQUITATION  
ROMANE  CM2                                              27/09/2022 

 
 

  

 

 

  

PLANTATION D’ARBRES 

 

 

 
 

 
 

 
 

 

Cela fait déjà un an que je fais de 
l'équitation. Je suis allé dans deux 

centres équestres différents. 

Actuellement je suis au Chevauchée 
Catalanes. Une journée de 13h30 à 
18h00 là-bas, c'est bien chargé. Je 
vous explique les différentes étapes : 

1er étape : Aller chercher son cheval 
au pré, puis l'attacher à l'aire de 
pansage et le panser. 

2eme étape : lui mettre sa selle puis 
son filet, et hop direction la carrière où 
se déroule le cours. 

 

On commence par détendre au pas puis au trot et pour les plus grand 1 ou 
2 tour de galop, après quelques exercices simples ou plus complexe le tout 
pendant 1het des fois le tour de la forêt pour nous détendre et les chevaux 
aussi cela ne fait pas de mal.                                                                        
3ème étape : ramener son cheval à l'aire de pansage et lui re-brosser juste 
pour enlever la respiration et avant de repartir au pré 1 ou 2 bonbons à la 
carotte ne fait pas de mal et direction au pré avec les copains 
Et voilà le récapitulatif d'une journée à ce centre équestre. Même si la 
journée est très cool elle ne prend malheureusement pas d'élèves. 
Maintenant les questions que j'ai posée à ma monitrice. 

J'ai appris qu’elle a créé le Mas Yala et les chevauchées catalanes il y a 7 
ans en 2015 et aussi elle a commencé l'équitation à l’âge de 8ans mais ce 
métier depuis 10 ans, c'est une reconversion professionnelle dans sa 
passion. 

Elle a 17 chevaux et 3 poneys qui lui appartiennent et 10 chevaux de 
propriétaires. 

Son métier consiste à élever des chevaux de race puis les vendre par la 
suite (pur race espagnol), elle doit respecter les critères de la race, elle 
apprend aussi aux adultes et aux enfants à monter à cheval. 
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EXTRASCOLAIRE 

L’ECOLE DE MUSIQUE 

  ANA CARLA CM2                                                       17/06/22 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Je n’ai pas eu l’occasion d’interviewer ma professeure 
elle n’est pas là pendant 3 mois. 
La remplaçante m’a dit qu’elle faisait du violon depuis 
toute petite.  
Elle reçoit des élèves entre 5 et 16 ans.  
L’école de musique est ouverte le mercredi et le samedi 
de 11h à 16h. 
 
Elle propose du solfège ; en instruments elle propose 
des cours De violon, batterie, flûte, clarinette, guitare, 
piano, trompette, saxophone, tambour. 
 
 
 

 

11 novembre 2022 
Avec l'école de musique d ' Argeles nous avons fêter 
l'armistice en premier nous nous somme installer après 
l’orchestre a commencé à chanter une chanson ensuite 
on a chanté le canon de la paix et la Marseillaise le 
canon de la paix a fait un grand succès parce qu’on 
l'avait bien travaillé. Il y avait le maire l'adjoint du maire 
et un ancien soldat un peu toute l'équipe de la mairie. 
Il y avait Diégo et Lucie de l’école, qui sont aussi à 
l'école de musique 
C'était un honneur de chanter devant la mairie. 

Après il y a eu un petit goûter spécial. 
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EXTRASCOLAIRE 

LA CAPOEIRA 

  MILENA CHARLY CM1                                                        
 
 

    
 

Capoeira 
Nous avons posé des questions à notre prof Stéphane 
 
A quel âge avez-vous commencé la capoeira ? 

 A 19 ans        
  
Depuis combien de temps vous êtes prof de capoeira ?  

Depuis 21 ans 
 
N’importe qui peut faire prof de capoeira ?  

Non, il faut passer par différents grades 
 
A quel âge peut-on commencer la capoeira ?  

A partir de 6 ans normalement mais on peut commencer à 5 ans  
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Dans la cour de derrière, ce sont les CM2, CM1 et CM1/CM2  : 
 

 
 

 

                                                                                           

  
 
 

 
 
 
 
 
 

 

VIE SCOLAIRE 

LA COUR DE RECREATION  

  AGATHE et MYA CE1/ce2       

 

Nous allons vous parler de la cour de Molière. D’abord la cour de devant réservé aux CP, CE1/CE2, CE2 et CP/CE1:  
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

Adresse : 5 avenue Molière 66700 Argeles sur mer                                                                                   

Tél : 06 85 10 95 79 

Directeur de publication : M. COUANARD Thomas, Responsable 

de l’accueil de loisirs périscolaire 

Responsable : M. COUANARD Thomas 

Journalistes/Correcteurs : Timothée, Gabin, Ethan, Romane, Ana 

Carla, Diego, Lise, Ava, Emmy, Shaeline, Leila, Romy, Mya, 
Agathe, Kenzo, Timéo, Dylan, Roméo, Meriam, Milena, Charly, 

Alice 

Partenariats : Communautés de communes ACVI 

Collaboration : Le service communication de la CDC ACVI, les 

enseignants de l’école Molière, le directeur de l’école Molière ainsi 

que les employés de l’école Molière.  

Avec la 
classe de 
Natacha, 
on a planté 
des 
jacinthes 

C’est la 
zone de la 

marelle 

La zone de 
foot c’est 
pour le 
foot ! 

La zone 
pour gouter 
et pour 
jouer 

C’est la 
zone pour 
le foot dans 
la cour de 
derrière 
avec deux 

cages 

Zone de 
basket sur 
le terrain 


